

Fecha: 30-01-2026
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general

Pág.: 6
Cm2: 305,3
VPE: \$ 304.029

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Título: Atienden a más de 1.300 usuarios en lista de espera en el Hospital de San Carlos

Un modelo de gestión enfocado en la calidad y la oportunidad asistencial. Esta iniciativa permitió el contacto y abordaje proactivo de 3.992 usuarios, logrando avanzar de manera efectiva en el tratamiento de un 33% del total de la lista de espera en especialidades intervenidas.

Esto se sustentó en el refuerzo técnico de la planta de personal y la contratación de personal adicional para extender la jornada operativa sin afectar el funcionamiento normal del recinto.

Se atendieron 1.340 consultas de nueva especialidad y odontológicas, resolviendo un volumen importante de la demanda en especialidades críticas. Destaco especialmente el componente quirúrgico, donde realizamos 110 intervenciones en horario extraordinario, desglosadas en 89 cirugías de traumatología, 15 de ginecología y seis de cirugía adulto. Estos resultados reflejan un avance concreto en la capacidad resolutive de nuestro hospital y en la oportunidad de atención para los habitantes de la provincia de Punilla e Itata.



ALTA CAPACIDAD PARA ALBERGAR 240 ALUMNOS

Inician licitación para el diseño de Escuela de Carabineros Ñuble

Proyecto, financiado por el Gobierno Regional y cuya licitación será ejecutada por la Dirección de Arquitectura del Gobierno Regional de Ñuble, contempla una infraestructura de más de 42 mil metros cuadrados.

INFORMACIÓN
en www.ladiscusion.cl
en LA DISCUSIÓN

El Gobierno Regional de Ñuble, junto a la Seremi de Obras Públicas y Carabineros Ñuble, anunciaron el inicio de la licitación para el diseño de la Escuela de For-

